

REUNIÓN CON EL EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN MÉXICO, EXCMO. SR. CHRISTOPHER LANDAU 11 DE OCTUBRE DE 2019, SENADO DE LA REPÚBLICA



El 11 de octubre los integrantes de la Junta de Coordinación Política, encabezados por el Senador Ricardo Monreal, se reunieron con el Excmo. Sr. Christopher Landau, Embajador de Estados Unidos en México.

Los Senadores y el funcionario estadounidense abordaron el tema migratorio, los problemas de seguridad relacionados con el tráfico de drogas, armas y dinero que afecta a las dos naciones, y la aprobación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), por parte del Congreso norteamericano.



El Presidente de la JUCOPO, Sen. Ricardo Monreal, reiteró en el encuentro la disposición de los Legisladores mexicanos para establecer el diálogo y lograr acuerdos que beneficien a los dos países.

Además, subrayó la necesidad de establecer “una comprensión recíproca” sobre el proceso político que vive México.

El Excmo. Sr Christopher Landau, enfatizó que este es un momento oportuno para dar nuevo rumbo a la relación bilateral. Agregó que entre los retos comunes está la atención de los flujos migratorios.

Asimismo, mencionó que la seguridad es un tema complicado para ambos países, “nosotros queremos ser parte de la solución aquí en México, porque yo sé que somos parte del problema, a mi me preocupa mucho no solamente el flujo de drogas de México hacia Estados Unidos, sino también el flujo de armas y dinero de Estados Unidos a México”, expuso el Diplomático.

El Embajador también celebró la aprobación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) por parte del Poder Legislativo mexicano.